

Dios del Pacto

Descripción

Marcos 14:19-26

Hay algo un poco extraño en Marcos 14. Es una escena triste ya que tanto los discípulos como los que leen esta historia saben de lo que está por venir: Cristo pronto será traicionado y asesinado. Las palabras de Jesús revelan la desconfianza, la ira y la tristeza que ocurren dentro del pecado y las relaciones rotas.

Y, sin embargo, Cristo todavía hace una oferta de gracia a sus discípulos, y a toda la creación, en estos últimos momentos. Cristo ofrece su cuerpo y sangre en forma de pan y vino como un pacto entre Él y todos sus seguidores. Tomamos y comemos el cuerpo simbólico y la sangre de Cristo para recordarnos este sacrificio de Dios por todas las personas.

La próxima vez que recibas la comunión, considera lo que significa "comer" y "beber" el cuerpo y la sangre de Cristo. Tal vez a medida que participas en la comunión, lentamente te estás volviendo más y más como Cristo. Cada vez que recibas este medio de gracia, que continúes encarnando al Cristo de la gracia, del sacrificio y del pacto.

Autor: Bethany Acre

Fecha de creación

2023/03/02